



Neues aus dem Gewerbe

Eröffnung von KiKe's unverpackt

Wie waren die letzten Wochen für Euch?

Ganz ehrlich: es war ein Wechselbad der Gefühle ... Manchmal waren wir euphorisch, dann hatten wir wieder Panik, ob wir zeitlich alles schaffen, um am 15. Februar zu eröffnen. Es gab manch durchschwachte Nacht, aber durch die tolle Unterstützung aus unserem Umfeld waren wir immer wieder motiviert. Und das Ergebnis und der Ansturm vom Samstag hat uns bestätigt, dass sich die investierte Energie gelohnt hat. Wir sind total glücklich mit dem Ergebnis!

Und wie habt Ihr den Eröffnungstag erlebt?

Überwältigend!! Wir haben nicht mit so einem Ansturm gerechnet und wir sind sehr dankbar für den Zuspruch und das Verständnis unserer Kunden,

die geduldig an der Kasse gewartet haben.

Es macht einfach riesigen Spaß mit den Menschen in Kontakt zu treten: der Austausch über die Themen Müllvermeidung und alternative Produkte kann beflügeln und uns alle vorwärts bringen auf dem Weg zu einer Welt ohne Plastikmüll.

Wie blickt Ihr in die Zukunft?

Auch weiterhin sind wir voller Elan und Tatendrang. Natürlich gibt es nach so einem Eröffnungstag noch einiges zu Überdenken und auch „Kinderkrankheiten“ auszumerzen. Aber wir sind voller Hoffnung, dass wir gemeinsam mit unseren Kunden, deren Hinweisen, Tipps und Wünschen unserer KiKe's gestalten. Der Verlag wünscht euch ganz viel Glück

